

Life Science NEWS

発行日 2022年5月25日
第3号
川崎市立川崎高等学校
生活科学科



1A 今、頑張ってます!

1Aは現在、

6月3日(金) 被服検定4級(巾着制作)

6月22日(水) 食物検定4級(きゅうり半月切り)
同筆記試験(6/15)

全員合格を目指し、日々努力しています。その様子をお知らせいたします。



先輩から応援メッセージ

○指先にあまり力を入れないことが大事だと思います。

集中して頑張ってください。 2A

○緊張せず、集中すればきっと受かると思うので頑張ってください。

応援しています。 2A

ようこそ先輩 教育実習生(5/23~6/10)

松田 絢音(まつだ あやね)先生 平成30年卒(担任野本・副担任石渡)

岡山県にある美作(みまさか)大学から来ました、松田絢音です。4年前に生活科学科を卒業しました。大学では、家庭科の教員の勉強と管理栄養士の勉強をしています。趣味は、料理をすること・食べることです。3週間、よろしくお願いたします。



2022年度 各学年担任より

1A 担任 有賀 裕孝



生活科学科はまれに見る素敵な学科です。みなさんは目まぐるしく変化する社会のこれからを生きていく世代です。時代を読み取り、課題を発見し新たな解決方法の提案を求められます。市川の学校目標には「心豊かな人になろう」があります。心に余裕を持つことが新たなアイデアを生み出すことにつながります。思い込みから脱却し自らの可能性にチャレンジしましょう。参考資料→



2A 担任 梁川 智美

私は家庭科の教員ではありませんので、皆さんと一緒に専門教科を学んでいきたいと思っています。今年も目標はおむすび大会で決選投票までいくことです!皆さんはこれからまだまだ悩んだり、泣いたり、怒ったり、落ち込んだり、笑ったり、色んな思いを経験すると思います。高校時代のその時を、巷では【青春】と呼びます。

大人になって青春時代を笑って話せる...そんな青春時代を過ごせると良いですね!

3A 担任 窪田 春花

今年度は生活科学科の3学年全て持っているため、生活科学科のみなさん全員を見ることができ、とても嬉しいです!学科の特色を活かしながら、自分だけの幸せではなく、幅広い視点で物事を捉え、周りの人も幸せにできるそんな人になって欲しいと毎日頃考えています。

今年は縦の繋がりも活発にしていきたいと思います。

